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通告順 質問者 件　　名 要　　　旨

町施設のＬＥＤ化の現状は
2027年の蛍光管製造禁止に向けて、町が管理している施設のＬＥＤ化は進

んでいるのか。また、町民への周知は。

ドジャース大谷選手寄贈の

グローブ

昨年、大谷選手から全国の小学校に寄贈されたグローブについて、浦臼小

学校にも届けられているが、現在と今後の取扱いは。

①浦臼の住所が新聞に掲載される際、町内会ではなく番地表示に統一する

ことはできないか。

②地名の漢字、カタカナ文字、町内会での呼称に由来はあると思うが、表

示が入り乱れている。統一できない問題はあるのか。

市街地国道の排雪について

国道における除排雪は国が行うものであるが、近年は排雪回数が少なくな

り、雪山が高く積み上がっている。町の景観や交通安全の問題もあるた

め、排雪について町と開発局で協議していただきたい。

①今回の指定管理募集の要件において期限が１年となっているが、その理

由は。

②指定管理者の申込状況は。

③今後のセンターの改修、改築の考えを伺う。

水田活用直接支払交付金に

よる今後のボタン蕎麦の作

付の影響について

水田活用直接支払交付金の動向により、本町のそばの作付けにおいて極め

て大きな影響が起こるものと考えるが、対策を含め町長の考えを伺う。

高齢者世帯の特殊詐欺被害

対策

特殊詐欺は道内でも発生、報道されている。高齢者詐欺防止対策として最

も有効な予防策である録音機能付き電話について、町で高齢者住宅に無償

リースできないか。

新たな有害鳥獣対策

近年、ヒグマが人間の居住地に出没する事案が多く発生している。浦臼町

でも、昨年は１頭のヒグマが駆除されている。ヒグマによる人的被害の防

止、家畜被害への対策が必要では。また、環境省はヒグマを指定管理獣に

認定するようだが、国、道の動向と併せて取組を検討すべきでは。

3
５　番

中川議員

4
３　番

髙田議員

町長

町長

本町では令和４年に「浦臼町ＤＸ推進方針」が策定され、令和９年までの

５年間でＤＸ事業を推進すると掲げられている。現状と今後のスケジュー

ル、取り組むべき目標について伺う。

浦臼町ＤＸ推進方針の現状

と今後

自然休養村センターの今後

の計画について
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